



Saint Valentin

Dure à vivre pour les personnes seules.

La saint Valentin a une origine : la saison des amours des oiseaux débuterait le 14 février.

Les humains alors prennent l'exemple des oiseaux. Ils roucoulent et fêtent leurs amours passées, présentes, futures.

Il n'y a pas de recette pour trouver et garder l'amour. C'est un mystère... à construire.

Aux amoureux, quelques consignes :

- L'amour ne répare pas tout.
- Qu'un défaut de l'autre ne soit pas obsessionnel. Sauf s'il fume à la maison ! Mettez-le dehors avec son mégot...
- Femmes, n'engueulez pas votre mari pour descendre les poubelles. Priez-le gentiment de le faire. Les mecs adorent qu'on les prie gentiment. Ils détestent les plaintes, les ordres.
- N'aimez jamais par opposition (aux parents ou par imitation). Créez votre propre modèle. Que votre créativité soit votre règle.

Que votre amour soit beau, fort et pur. Seul Dieu dans le coup le permettra.

Guy Gilbert